

EVENTO RELEVANTE

Ciudad de México, 13 de julio de 2022 - GRUPO HYC, S.A. DE C.V. (BMV: HYCSA) Empresa 100% mexicana, con participación destacada en el mercado de infraestructura en México y Latinoamérica, con mucho gusto comparte a todos los participantes del mercado de valores la siguiente información:

Autopista Mante Tula, S.A. de C.V. (AMT), subsidiaria indirecta de Grupo HYCSA, llevó a cabo recientemente el cierre financiero de un crédito sindicado para desarrollar un proyecto carretero en el norte del país consistente en la construcción, operación, explotación, conservación y mantenimiento de una autopista de altas especificaciones de 106.69 kms de longitud al amparo de un título de concesión con una vigencia de 27.5 años

El importe de la obra será de \$6,765 millones y será ejecutada durante un periodo de 32 meses.

En términos macroeconómicos, la construcción del PROYECTO será un detonador del desarrollo regional con énfasis en la generación de empleo para las comunidades y pobladores locales y atenderá la creciente demanda en las vías de transporte actuales, generando flujos transversales a través de viajes provenientes o que tienen como origen o destino la zona centro occidente del país y los puertos marítimos de Altamira y Tampico, reduciendo los tiempos de traslado hasta en 2 horas entre el Bajío (San Luis Potosí, Querétaro, Aguascalientes y Guanajuato) y las ciudades de Tampico, Madero y Altamira.

Por otro lado, la ejecución del PROYECTO representará para Grupo HYCSA la consolidación de años de trabajo invertidos en el diseño y negociación del mismo, un avance muy importante en la diversificación de los desarrollos en los que participa y sobre todo una muestra más de la confianza que tiene Grupo HYCSA en el futuro del país al invertir recursos muy importantes en el desarrollo del PROYECTO.